

## RI Jajaki Perluasan Ekspor Eropa Lewat Genova

JAKARTA (IM) - Menteri Perdagangan (Mendag) Zulkifli Hasan dan Duta Besar Italia untuk Indonesia, Timor Leste, dan ASEAN Benedetto Latteri membahas peluang ekspor Indonesia ke Eropa melalui Pelabuhan Genova dan Trieste.

"Kami menjajaki peluang ekspor ke Uni Eropa melalui Pelabuhan Genova dan Pelabuhan Trieste di Italia yang ditawarkan Dubes Latteri. Keuntungan Indonesia mengeksport melalui kedua pelabuhan tersebut adalah posisinya sebagai pintu masuk ke Eropa Tengah dan Timur," kata Zulkifli melalui keterangan di Jakarta, dikutip dari Antara, Kamis (23/5).

Zulkifli menyampaikan, jumlah perdagangan Indonesia dengan Eropa masih sepertiga dari perdagangan Vietnam dengan Eropa. Pemanfaatan jalur ekspor melalui dua pelabuhan itu diharapkan dapat meningkatkan perdagangan Indonesia dengan Uni Eropa, dan dengan Italia pada khususnya.

Selain itu, Dubes Latteri juga menyampaikan bahwa pemerintah Italia bersama dengan pihak swasta di Italia juga menawarkan solusi teknis bagi produk ekspor unggulan Indonesia, seperti CPO dan kopi, yang terdampak kebijakan deforestasi Uni Eropa.

Salah satu inovasi yang ditawarkan adalah skema sertifikasi untuk memastikan kepatuhan terhadap persyaratan kebijakan tersebut.

Untuk membahas tawaran Italia secara lebih mendalam, Dubes Latteri pun mengundang perwakilan Kementerian Perdagangan RI ke Italia untuk bertemu Menteri Luar Negeri dan Kerja Sama Internasional Italia serta Otoritas Pelabuhan Genova dan Trieste. Pertemuan tersebut ditujukan untuk membuka diskusi perihal aspek teknis yang perlu diperhatikan.

Pada kesempatan ini, Zulkifli juga meminta dukungan Pemerintah Italia untuk penyelesaian perundingan perjanjian kemitraan ekonomi komprehensif antara Indonesia dan Uni Eropa (IEU-CEPA). Zulkifli mengatakan, Indonesia dan Italia berbagi keinginan untuk menyelesaikan perundingan secepat mungkin.

"Indonesia mempunyai ambisi yang sama untuk menyelesaikan perundingan IEU-CEPA pada 2024 sebagai diinstruksikan Presiden Joko Widodo dan Presiden Ursula von der Leyen. Indonesia menyambut baik hasil positif yang dicapai pada putaran ke-18 dan upaya penyelesaian perundingan CEPA," ujar Zulkifli.

Pada tahap krusial ini, kedua belah pihak diharapkan dapat melakukan pendekatan secara pragmatis serta menunjukkan fleksibilitas pada isu-isu tertentu yang menjadi perhatian demi tercapainya perjanjian yang saling menguntungkan bagi kedua pihak. • dot

### MENTERI PUPR KUNJUNGI PAMERAN INOVASI PENGELOLAAN AIR

Menteri PUPR Basuki Hadimuljono (kiri) berbincang dengan Assistant Director General for Natural Science UNESCO Lidia Arthur Brito (kanan) saat mengunjungi pameran inovasi pengelolaan sumber daya air pada World Water Forum ke-10 di Bali Nusa Dua Convention Center, Nusa Dua, Badung, Bali, Kamis (23/5).



## Pemerintah Siapkan US\$455 Juta untuk Subsidi Sepeda Motor Listrik

Dadan Kusdiana menyampaikan bahwa pemerintah Indonesia menargetkan 2 juta unit mobil listrik dan 13 juta unit kendaraan listrik roda dua di jalan pada 2030 mengaspal di jalan raya.

JAKARTA (IM) - Sekretaris Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) Dadan Kusdiana menyatakan Indonesia menyiapkan dana US\$455 juta untuk memberikan subsidi penjualan sepeda motor listrik.

"Subsidi tersebut mencakup penjualan 800 ribu sepeda motor listrik baru dan konversi 200 ribu sepeda motor bermesin pembakaran," ujar Dadan dalam ajang IEA's

9th Global Conference On Energy Efficiency (GCEE) di Nairobi, Kenya, dikutip dari keterangan resmi di Jakarta, Kamis (23/5).

Mengutip Antara, dia mengatakan ada kesenjangan harga antara kendaraan listrik dengan kendaraan konvensional. Untuk menutup disparitas harga, pemerintah Indonesia memberikan insentif pajak dan subsidi untuk mobil listrik, mobil hibrida, dan sepeda motor listrik.

Dalam kesempatan tersebut, Dadan menyampaikan bahwa pemerintah Indonesia menargetkan 2 juta unit mobil listrik dan 13 juta unit kendaraan listrik roda dua di jalan pada 2030 mengaspal di jalan raya. Untuk itu, Kementerian ESDM terus mempercepat pembangunan infrastruktur pendukungnya, sehingga terbentuk ekosistem kendaraan listrik.

Dalam rangka mendukung ekosistem kendaraan listrik, lanjutnya, pemerintah terus memperbanyak pembangunan stasiun pengisian kendaraan listrik (SPKLU). Berdasarkan perkiraan, dibutuhkan 32 ribu SPKLU pada tahun 2030 untuk memenuhi permintaan yang terus meningkat.

Selain pengembangan stasiun pengisian daya umum, ketersediaan pengisi daya di rumah dinilai sama pentingnya untuk menciptakan infrastruktur pengisian daya yang komprehensif.

Untuk memfasilitasi pengisian daya di rumah, PT PLN menawarkan insentif seperti harga khusus peningkatan sistem kelistrikan dan potongan tarif pengisian daya semalaman. Langkah-langkah ini dirancang untuk mendorong lebih banyak penduduk mengadopsi kendaraan listrik dengan membuat pengisian daya menjadi nyaman dan hemat biaya.

Pemerintah Indonesia turut mengakui kontribusi signifikan angkutan jalan raya terhadap emisi CO2 (Carbon dioxide) dengan mengemban standar penghematan bahan bakar kendaraan berat sebagai kunci menurunkan emisi dalam jangka pendek dan menengah.

"Untuk lebih mengurangi emisi transportasi, tahun ini pemerintah telah mengalokasikan 11,8 juta ton biodiesel seiring dengan peluncuran campuran 35 persen minyak sawit untuk biodiesel atau dikenal sebagai B35. Program ini dapat mengurangi emisi GRK (Gas Rumah Kaca) sekitar 34,9 juta ton CO2. Pemerintah Indonesia sangat yakin bahwa kombinasi regulasi, informasi, dan insentif dapat mendorong efisiensi energi dan langkah-langkah mitigasi di sektor transportasi," kata Dadan. • dro

## Pertama Jadi Perusahaan Es Krim dengan Sertifikasi PMR dari Badan POM, Joyday Telah Menjangkau 16 Negara



PT Yili Indonesia Dairy mampu memproduksi 100 ton es krim per hari. Presdir PT Yili Indonesia Dairy Yu Miao.

JAKARTA (IM) - PT Yili Indonesia Dairy, produsen dari produk es krim merek Joyday dengan pabrik yang berada di Delta Mas, Cikarang, Jawa Barat seluas seluas 17 hektar dan telah beroperasi sejak tahun 2021, mampu memproduksi 100 ton es krim per hari. Dan dalam setahun memproduksi sekitar 36.500 ton.

"Tujuan kehadiran pabrik ini adalah untuk memenuhi permintaan es krim dari Indonesia dan negara-negara di Asia. Pabrik ini merupakan

pabrik es krim pertama YILI di Indonesia dengan nilai investasi sebesar Rp2 triliun untuk memproduksi produk utama saat ini, es krim Joyday. Dengan kapasitas produksi lebih dari 100 ton es krim Joyday perhari untuk beragam varian rasa," jelas Presiden Direktur PT Yili Indonesia Dairy Yu Miao, dalam acara kunjungan media ke Pabrik PT Yili Indonesia Dairy, Delta Mas, Cikarang, Jawa Barat, Rabu (22/5).

Lebih lanjut Yu Miao menyampaikan, kehadiran pabrik

es krim Joyday merupakan langkah awal investasi PT Yili Indonesia Dairy dalam menjadikan Indonesia sebagai *hub export* produk es krim Joyday ke negara-negara lain. Saat ini Joyday sudah tersebar di 38 provinsi seluruh Indonesia dan sudah di ekspor ke-16 negara antara lain Singapura, Filipina, Malaysia, Myanmar, Laos, Vietnam, Kamboja, Brunei, negara-negara Timur Tengah hingga ke Afrika dengan jumlah ekspor mencapai 1.000 ton lebih per tahun atau senilai 2

Juta USD. Menurut Yu Miao, PT Yili Indonesia Dairy saat ini telah tercatat sebagai perusahaan yang memiliki sistem manajemen keamanan pangan yang diakui oleh The Global Food Safety Initiative (GFSI) melalui sertifikasi FSSC 22000.

Di Indonesia, imbuhnya, PT Yili Indonesia Dairy juga menjadi perusahaan es krim pertama di Indonesia yang mendapatkan sertifikasi Program Manajemen Risiko (PMR) dari Badan POM Republik

Indonesia. Seluruh varian produk JOYDAY telah terdaftar di Badan POM Republik Indonesia dan telah tersertifikasi HALAL dalam daftar Badan Penyelenggara Jaminan Produk Halal (BPJPH). Dalam memenuhi kebutuhan produksi, PT Yili Indonesia didukung oleh tenaga kerja lokal.

"Saat ini, 67 persen tenaga kerja di pabrik es krim Joyday berasal dari daerah sekitar area pabrik," ungkap Yu Miao. • kris

Indonesia. Seluruh varian produk JOYDAY telah terdaftar di Badan POM Republik Indonesia dan telah tersertifikasi HALAL dalam daftar Badan Penyelenggara Jaminan Produk Halal (BPJPH). Dalam memenuhi kebutuhan produksi, PT Yili Indonesia didukung oleh tenaga kerja lokal.

"Saat ini, 67 persen tenaga kerja di pabrik es krim Joyday berasal dari daerah sekitar area pabrik," ungkap Yu Miao. • kris

## Croissant Taiyaki Gindaco: Kue Keberuntungan Berbentuk Ikan yang Manis, Berlapis dan Buttery

JAKARTA (IM) - Gindaco, merek takoyaki no. 1 di Jepang yang hadir di bawah naungan F&B Indonesia, kembali berinovasi melalui menu Croissant Taiyaki Gindaco. Setelah sukses meluncurkan menu Truffle Saikoro yang gurih Maret lalu, kali ini Gindaco menghadirkan kudapan *flaky* (berlapis) dan *buttery* (gurih mentega) dengan berbagai pilihan isian yang manis, gurih, hingga *creamy*.

Lany Cucu, Marketing General Manager F&B ID (perusahaan yang menaungi Gindaco Indonesia) menyampaikan, inovasi menu yang dihadirkan kali ini tak lepas dari tren kue 2024, yaitu sajian *fashion* atau kombinasi dari dua menu menjadi satu hidangan baru.

"Croissant Taiyaki Gindaco merupakan kombinasi antara



Croissant Taiyaki Gindaco.

kue *croissant* khas Prancis yang *flaky* dan *buttery*, dengan kue Taiyaki Jepang yang khas dengan bentuk ikan dan isian manisnya. Kami mempertahankan bentuk khas Taiyaki karena bentuk ikan merupakan simbol keberuntungan di Jepang, dan kata *tai* sendiri mirip dengan kata *medetai* yang dalam Bahasa Jepang berarti *bagiaha* atau *Sejahtera*," kata Lany.

Croissant Taiyaki Gindaco dibuat menggunakan adonan *pastry* yang dilipat berulang kali sehingga menghasilkan tekstur berlapis. Selain itu, adonannya juga dioles mentega sebelum dipanggang yang menghasilkan tampilan mengkilap dan rasa yang *buttery* (gurih mentega).

Dari segi bentuk, Gindaco menggunakan cetakan kue

Taiyaki Jepang berbentuk ikan kakap merah. Dalam kebudayaan Jepang, ikan kakap merah merupakan ikan mewah yang hanya disajikan pada kesempatan tertentu seperti perayaan dan pernikahan. Karena itu kue Taiyaki yang berbentuk ikan kakap merah sangat digemari dan dianggap sebagai pembawa keberuntungan.

Croissant Taiyaki Gindaco memiliki tiga pilihan isian dengan cita rasa manis. Mulai dari isian Choco berupa isian coklat kaya rasa untuk pecinta manis. Kemudian Chizu atau keju, yang menghadirkan kombinasi gurih dan *creamy* dalam tiap gigitannya. Kemudian ada juga rasa Milk Custard atau krim vla susu yang lembut dan manis, yang berpadu sempurna dengan tekstur renyah *croissant*.

Para Gindaco Lovers

(sebutan untuk para pecinta Gindaco) sekarang bisa menyantap menu baru ini dengan dominan rasa manis sebagai pelengkap menu Gindaco lainnya yang memiliki cita rasa umami gurih seperti takoyaki, tamagoyaki maupun *onomiyaki* yang sudah ada.

Menu Taiyaki Gindaco tersedia secara eksklusif mulai 22 Mei 2024 di gerai-gerai pilihan Gindaco Indonesia, seperti gerai Gindaco Lippo Mall Puri, Grand Indonesia, Kota Kasablanka, Lotte Mall, Living World Alam Sutera, dan Gedung Kawan Lama. Selain pembelian langsung di gerai, para pelanggan juga bisa memesan menu ini melalui F&B ID App, dan layanan *online delivery*.

"Diharapkan dengan hadirnya menu baru Gindaco Indonesia ini dapat menambah

pengalaman baru bagi para pelanggan setia Gindaco. Croissant Taiyaki merupakan perwujudan kreativitas dan penyesuaian terhadap selera masyarakat Indonesia, dengan tetap mempertahankan cita rasa Jepang sekaligus memperkuat citra inovatif dan beradaptasi dengan tren kuliner saat ini," lanjut Lany.

Selain membuat para

penggemar Gindaco serasa berkeliling negeri Sakura melalui berbagai menu autentiknya, Gindaco juga memberi kesempatan bagi para pelanggan untuk merasakan langsung pengalaman kuliner khas Jepang melalui program Gindaco Top Spender Goes to Japan yang berhadiah dua tiket penerbangan pulang-pergi untuk satu pemenang utama. • vit

**PENGUMUMAN**  
Dalam RUPS PT. NEOCREED PARFUM INDONESIA, yang Berita Acaranya dibuat dgn akta tertgl 16-05-2024 No. 23, dibdul di hadapan Jery Valentia Andriana, S.H.,M.Kn. Notaris di Kabupaten Tangerang, telah diputuskan untuk membubarkan Perseroan & untuk pembarsan hak-hak & kewajiban-kewajiban terhadap Perseroan telah ditunjuk Likuidator. Para kreditur yang mempunyai tagihan terhadap Perseroan harap segera membariskan tagihan kepada Perseroan dalam waktu 60 (enam puluh) hari terhitung sejak tgl pengumuman ini di Komplek Pergudangan Muliana Kosambi I Blok A9 No. 2 (Lantai 2) Jl. Raya Perancis No. 188 Desa Kosambi Timur Kecamatan Kosambi Kabupaten Tangerang 15213  
Jakarta, 24 Mei 2024  
Likuidator PT. NEOCREED PARFUM INDONESIA  
HARTANTO TANIRAN EKAPUTRA

**PENGUMUMAN**  
Berdasarkan akta Pernyataan Keputusan Rapat tertanggal 22 Mei 2024 No. 1143, yang dibuat di hadapan Notaris Sugeng Purnawan, S.H., telah diambil keputusan untuk membubarkan Perseroan Terbatas PT. MEGAH MUSA MAKMUR, berkedudukan di Jakarta Barat.  
Demikian pengumuman ini dibuat atas kesepakatan bersama.  
Direksi  
PT. MEGAH MUSA MAKMUR